REPENSAR EL SECTOR SERVICIOS

El sector concentra del PIB regional

y representa 6 de cada 10 empleos.

Es la principal fuente de empleo urbano.

La constante: precariedad e informalidad laboral. Peor suerte corren los servicios de cuidado, invisibilizados y a cargo de las mujeres.

Ninguna economía latinoamericana ha reproducido ciclos sostenibles de inversión, innovación, competencia y cooperación entre empresas de diferentes tamaños.





Se requieren políticas e instituciones que fortalezcan los servicios públicos, de las empresas y trabajadores autoempleados.

Mejorar la calidad del sector es clave para promover la diversificación productiva v articularse en círculos virtuosos con el resto de las actividades económicas. Su expansión inteligente crearía:

- Valor agregado
- Empleos de calidad
- Mejores condiciones sociales

Es necesario contar con instituciones que oferten servicios públicos de calidad en

educación, nutrición y salud, y a la población vulnerable.

En los servicios de producción se requiere:

- Aumentar las economías de aprendizaje en las industrias y servicios que utilicen de forma eficiente las nuevas tecnologías para crear oportunidades de empleo
- Promover su integración en otras áreas económicas

